



Copyright: Braun P&G, BraunSammlung Kronberg, Foto: HMF, Horst Ziegenfusz

Radiogerät Cosmophon 333

In Frankfurt wurde Radiogeschichte geschrieben.

Ab 1924 gab es in Frankfurt den Südwestdeutschen Rundfunkdienst. Zu den ersten Herstellern der Empfangsgeräte gehörte Max Braun, der sein Unternehmen 1921 in Frankfurt gründete. Zunächst stellte er Radios mit der Firma Carl Sevecke her, die die damals nötige Bauerlaubnis für Radiogeräte hatte. Braun gehörte zu den ersten Herstellern, die Lautsprecher und Empfangsteil in ein Gerät einbauten.

Informationen

1932 (Datierung)

Radio
Haushaltsgerät
Holz, Bak
Objektmaß: 33,5 x 26,5 x 21 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Braun P&G, BraunSammlung Kronberg
Inv. Frei275
